

BOLETÍN 091 ->>

Mejorar las redes de colaboración institucional e impulsar el trabajo de extensión universitaria, otros objetivos a detallar en dicha reunión.

22 Instituciones de Educación Superior realizarán trabajos académicos en la UAA, dentro de su programa académico de celebración del 40 Aniversario.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes recibió en su despacho al secretario técnico de la región Centro Occidente de la ANUIES, Rene Dorado García, para analizar los detalles de la sesión ordinaria que se realizará en la UAA el próximo 19 de abril, a la que asistirán rectores y directores de 22 Instituciones de Educación Superior de los estados de Colima, Guanajuato, Jalisco, Michoacán, Nayarit y Aguascalientes.

En este sentido, Mario Andrade Cervantes expresó que es un orgullo para la UAA reunir a directivos de las IES de la región que formarán parte de las actividades académicas que se desarrollan en la Máxima Casa de Estudios del Estado con motivo del 40 Aniversario de la Institución.

Destacó que anualmente se desarrollan 2 sesiones ordinarias dentro de la región Centro Occidente, en donde se llevan a cabo propuestas académicas, se consolidan vínculos de colaboración y se plantean objetivos a cumplir para mejorar la calidad educativa y lograr la excelencia.

Por su parte, Rene Dorado García detalló que en Aguascalientes se abordarán temas específicos sobre el manejo de redes de trabajo interinstitucional, además de presentar un proyecto de movilidad estudiantil que pueda impulsar un mayor intercambio académico entre los alumnos de las 22 Instituciones que conforman la región Centro Occidente.

Comentó también que se desarrollará un proyecto de una nueva red que impulse la extensión universitaria, un campo en el que la UAA tiene una vasta experiencia y que ha sabido desarrollar para estar en contacto con la sociedad transmitiendo el conocimiento.

Al respecto mencionó que existen grandes fortalezas en las Instituciones de Educación Superior de la región que pueden ser compartidas en esta nueva red académica que se pretende desarrollar, con lo que se podrá hacer un intercambio de conocimientos.

Finalmente comentó que dentro de la región Centro Occidente de ANUIES se trabaja de manera sistemática para estar en constante intercambio de investigaciones, nuevos nichos de desarrollo académico y administrativo.

